
Kenntnis genommen 
 
Zusatzfrage von AM Stadler 
Wann wäre es möglich den Oberdorfer Weg aufzunehmen? 
Antwort: 
Wenn er in der Satzung aufgenommen und das mit der Reinigungsfirma kommuniziert ist. Dies 
wird ungefähr im Laufe des Sommers möglich sein. 


